
МК КПРФ - Василий Стасюк, 
Сергей Стрельцов, второй 
секретарь МК ЛКСМ РФ Ар-
тем Васильев, сотрудник МК 
КПРФ Константин Баранов, 
руководитель пресс-службы 
МК КПРФ, главред сайта МК 
КПРФ Евгения Наумова, ад-
министратор сайта МК КПРФ 
Ирина Снеткова, сотрудник 
выборного отдела МК КПРФ 
Кирилл Имеев, руководитель 
аппарата фракции КПРФ в 
Мособлдуме Константин Ели-
сеев. Подключились активно 
и коммунисты Москвы (пер-
вый секретарь Виктор Цари-
хин), Владимира (первый се-
кретарь Антон Сидорко), Ка-
лужского ГК КПРФ (первый 
секретарь Николай Яшкин), 
Пскова (первый секретарь 
Петр Алексеенко), Твери (пер-
вый секретарь Людмила Во-
робьева), Тулы (первый се-
кретарь Алексей Лебедев) и 
другие товарищи.

Городские организации 
МК КПРФ внесли огромный 
вклад в этот конвой: Воскре-
сенский ГК КПРФ (окопные 
свечи), Дмитровский ГК КПРФ 
(сладкие подарки), Домоде-
довский ГК КПРФ, Каширский 
ГК КПРФ вместе с Рустамом 
Волковым (груз для военных 
- перчатки, мешки, утепли-
тель - 100 шт.), Коломенский 
ГК КПРФ, Красногорский ГК 
КПРФ (макароны, детские по-
дарки), Ленинский ГК КПРФ, 
Луховицкий ГК КПРФ (пече-
нье, конфеты, мармелад, сла-
дости), Люберецкий ГК КПРФ 
(детские новогод-
ние подарки), Наро-
Фоминский ГК КПРФ 
(детские подарки, ко-
робки с конфетами, 
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с новым, 2025 годом!

Дорогие 
соотечественники! 

Жители Московской 
области!

Вот уже и 2025 год нетерпе-
ливо стучится к нам в двери, 
предвещая радости и тревоги 
одновременно. С самых старо-
давних времен мы любим этот 
праздник, но хочется напом-
нить, особенно новым поколе-
ниям, что мы получили его в по-
дарок от Петра I, издавшего в 
1700 году Указ об изменении 
старого летоисчисления и пове-
ления - начинать Новый год с 1 
января.

Русская зима стала пре-
красным символом Нового го-
да, неся красоту и радость 
взрослым и детям. Решение 
свое Петр I назвал «добрым и 
полезным делом». И вот уже 325 
лет украшаем мы наши дома и 
площади «от деревьев и ветвей 
сосновых, еловых и можжевело-
вых», как было сказано в Указе.

Славная традиция встречать 
Новый год в семейном кругу ро-
дилась в Советском Союзе. В 
2025 году мы будем отмечать 
155-годовщину со дня рождения 
основателя Советского госу-
дарства Владимира Ильича Ле-
нина! Ленинский Юбилей напо-
минает нам о необходимости 
сбережения советского опы-
та, превращения его в осно-
ву нового взлета любимой От-
чизны. Это наша мечта и гран-
диозная историческая задача. 
И пусть на этом пути уготова-
но немало испытаний, нам по-
могают свет Великого Октября 
и сила духа борцов за правду и 
справедливость.

Мы, коммунисты, завершаем 
этот ответственный год в забо-
тах о достойной жизни тружени-
ков. Помогая фронту, форми-
руем гуманитарные конвои для 
многострадального Донбасса, 
для вступивших в схватку с натов-
ским фашизмом солдат и офи-
церов. Мы делаем так, чтобы 

после бесконечных обстрелов и 
бомбежек дети Донбасса мог-
ли встретить Новый год в лучших 
уголках России.

Символично, что грядущий 
год объявлен в нашей стране го-
дом мира и единства в борьбе с 
фашизмом и нацизмом. 9 мая 
исполнится 80 лет со дня окон-
чания Великой Отечественной 
войны. Убеждены, память о Ве-
ликой Победе, героизм наших 
предков, участников обороны 
Москвы и Сталинграда, Курска 
и Одессы, Севастополя и Ор-
ла, освободителей Ленинграда, 
Киева, Харькова и Минска вдох-
новит сегодняшних защитников 
Донбасса и Луганщины на но-
вые свершения, вселит в нас ве-
ру в торжество справедливости.

Празднуя наступление Ново-
го года, пожелаем друг другу 
добра и мира, и сидя за празд-
ничным столом, не забудем 
тех, кто сейчас стойко бьется 
на полях сражений, и мерзнет 
в окопах. Расскажем о них на-
шим детям и внукам, вовлекая 
их в благородное дело помощи 
фронту, поддержки СВО. 

Будем строги и духовно со-
браны в дни этого январско-
го праздника - впереди у нас 
много важных дел и трудных 
решений! 

Пусть новый 2025 год станет 
нашим помощником, соратни-
ком - годом свершения наших 
надежд!

Геннадий ЗЮГАНОВ,
Председатель ЦК КПРФ;

Владимир КАШИН,
заместитель 

Председателя ЦК КПРФ;
Николай ВАСИЛЬЕВ,

первый секретарь 
МК КПРФ;

Александр НАУМОВ,
руководитель  фракции 

КПРФ в Мособлдуме; 
редакция газеты 
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21 декабря, в день 145-й годовщины со дня 

рождения И.В. Сталина, депутатская фракция 
КПРФ в Госдуме РФ, ЦК КПРФ, МГК и МК КПРФ, 
представители ЛКСМ РФ, Союза Советских офи-
церов, ДПА, «ВЖС - «Надежда России», ООД «Де-
ти войны», представительная делегация комму-
нистов Московской области во главе с первым 
секретарем МК КПРФ Николаем Васильевым и 
секретарем МК КПРФ Александром Наумовым  
провели в Москве возложение венков и цветов к 
могиле И.В. Сталина у Кремлевской стены и Мав-
золею В.И. Ленина на Красной площади.

По окончании торжественной церемонии пе-
ред журналистами выступил Председатель ЦК 
КПРФ, лидер народно-патриотических сил России 
Г.А. зюганов:

- Дни рождения Владимира Ильича Ленина и 
Иосифа Виссарионовича Сталина, двух гениев, 
которые спасли российскую государственность, 
мы отмечаем особо. они впервые в мире созда-
ли государство рабочих и крестьян, трудового на-
рода, ставшее вершиной тысячелетней русской 
цивилизации.
.........................................................................................
Подробный репортаж читайте на сайте 
www.mkkprf.ru

«Мы сегодня можем с че-
стью сказать, что КПРФ вме-
сте с союзниками, друзья-
ми, комсомолом и пионера-
ми, ВжС «Надежда России, 
«Союзом советских офице-
ров» - вся патриотическая об-
щественность благодарит вас 
за прекрасную работу в те-
чение года, обеспечивая на-
шу Победу, наступления, наш 
прорыв, к которому мы давно 
стремились. Без сплоченно-
сти не бывает Побед! Без ле-
вого поворота, без опоры на 
великий советский дух, патри-
отизм, государственное муже-
ство не бывает Побед», - от-
метил лидер КПРФ Геннадий 
зюганов.

В формировании гумани-
тарного груза приняли актив-
ное участие Председатель ЦК 
КПРФ Геннадий зюганов, за-
меститель Председателя ЦК 
КПРФ Владимир Кашин, пер-
вый заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ Юрий Афонин, 
заместитель Председателя ЦК 
КПРФ Дмитрий Новиков, де-
путаты Государственной Ду-
мы: первый секретарь МК 
КПРФ Николай Васильев, 
Владимир Исаков, Алексей 
Парфенов, Казбек Тайсаев, 
Александр Ющенко, секре-
тарь МГК КПРФ Владимир об-
уховский. Депутаты Мособлду-
мы, во главе с заместителем 
Председателя Мособлдумы, 
руководителем фракции 
КПРФ, секретарем МК КПРФ 
Александром Наумовым: Вла-
димир Барсуков, Елена Мо-
кринская, Татьяна Никитас. 
Большой вклад внесли в фор-
мирование гуманитарного 
конвоя коммунисты Подмо-
сковья. Среди них секретари 
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В формировании 132-го гуманитар-
ного конвоя приняли участие ком-
сомольцы из разных уголков 
Подмосковья: Подольска, 
Щелкова, Королева, Мы-
тищ, Лобни, Дмитрова, 
Красногорска, Реутова и 
других городов. Они со-
брали на конвой продук-
ты питания, медикамен-
ты, муку, сладкие подар-
ки и многое другое.

Но необычным гру-
зом в этом конвое стала мо-
бильная баня для танкового 
отдельного полка. Ее отправи-
ли в Белгородскую область для на-
ших воинов. Мобильную баню купил во-
лонтер Владимир Горбунов. Его семья 
всегда помогает бойцам СВО. Он так-
же привез высокотехнологичное обору-
дование, включая три современных дро-
на, многофункциональные саперные ло-
паты, медицинские товары. Владимир 
всегда стремится активно участвовать в 
конвоях КПРФ. Благодаря активной дея-
тельности комсомольцев состоялось его 
знакомство с партией.

«Мои родные активно вовлече-
ны в процесс сбора гуманитарной по-
мощи, осознавая важность - не оста-
ваться в стороне в трудное для страны 
время. Вместе с семьей мы тщательно 
планируем каждый конвой, начиная с 
определения необходимых предметов 
и заканчивая упаковкой и отправкой», - 
подчеркнул Владимир Горбунов.

Хочется отметить, что 
в гуманитарный кон-

вой вошли тысячи 
праздничных ново-

годних подарков, 
адресованных 
детям Донецкой 
и Луганской ре-
спублик - юно-
му поколению 
новой России, 

создали атмос-
феру тепла, забо-

ты и любви. Наряду 
с детскими подарками, 

150-тонный гуманитарный 
груз, предназначенный нашим муже-
ственным воинам и населению при-
фронтовых регионов, освобожден-
ных от фашистской оккупации, тра-
диционно включает значительный 
объем продовольствия, лекарств, 
медикаментов, зимней одежды, об-
уви, снаряжения и специального 
оборудования.

Мария Никифорова п

сгущенка, тушенка, печенье), но-
гинский гк кПрФ (лапша быстрого 
приготовления, перевязочные ма-
териалы, влажные салфетки), По-
дольский гк кПрФ, Пушкинский 
гк кПрФ (печенье), реутовский гк 
кПрФ (лапша быстрого приготов-
ления, чай, печенье), серебряно-
Прудский гк кПрФ (детские подар-
ки, сладости, продукты питания во-
еннослужащим), серпуховский 
гк кПрФ (детские подарки), сол-
нечногорский гк кПрФ (детские 
игрушки, сладкие новогодние по-
дарки), Химкинский гк кПрФ (сла-
дости, лапша быстрого приготовле-
ния, вода, теплая одежда и обувь 
для военнослужащих), Щелков-
ский гк кПрФ (сборные «подарки» 
для военнослужащих - носки шер-
стяные, термоноски, термоодеяло, 
шапки, трусы, браслеты, шоколад, 
мыло, детское письмо), 2 генера-
тора, печки буржуйки (6), маски-
ровочные сети (20), нашлемники, 
окопные свечи). а также москов-
ское областное отделение Лксм 
рФ (мобильная баня для военнос-
лужащих, продукты быстрого при-
готовления, инструменты и др), 
московское областное отделение 
«дети войны» (генераторы, термо-
белье, носки теплые. для госпи-
таля: спирт, лекарства, бинты, по-
стельное белье), королевское отде-
ление «союз советских офицеров», 
московское областное отделение 
«вЖс-надежда россии» (детские 
новогодние подарки), телеканал 
«красная Линия» (детские подар-
ки). активное участие в формиро-
вании груза приняли: депутаты го-
сударственной думы Ю.в. афонин 
(детские подарки), с.И. казанков 
(конфеты), р.м. Лябихов (конфеты), 
а.в. Прокофьев (детские подар-
ки), депутат горсовета Лобни дани-
ил рендаков (крупа, мука, медика-
менты), а также совхоз имени Ле-
нина, помощник депутата госдумы 
николая васильева - наталья ан-
дрианова, секретарь первичной 
организации Ленинского гк кПрФ 
сергей белоус и член Ленинского 
гк кПрФ сергей белинский. боль-
шую благодарность выражаем 
предпринимателям, которые уча-
ствуют в формировании гумани-
тарных конвоев на донбасс.

открывая митинг, лидер кПрф 
Геннадий Зюганов отметил:

- Уважаемые товарищи! По-
здравляю вас с наступающим но-
вым годом! мы отправляем 132-й 
новогодний гуманитарный конвой. 
мы сегодня с вами отправляем 
200 тыс. сладких новогодних по-
дарков детям. вдумайтесь, какие 
это цифры. ребятам, которые жи-
вут в новороссии и испытали все 
ужасы этой страшной войны и на-
шествие бандеровских полчищ. 
семьям, которые потеряли своих 
близких. Тем, кто продолжает сра-
жаться. нашим ребятам, которые 
на передовой сегодня по всей ли-
нии фронта ведут наступление. мы 
сегодня можем с честью сказать, 
что кПрФ вместе с союзниками, 
друзьями, комсомолом и пионера-
ми, вЖс «надежда россии, «сою-
зом советских офицеров» - вся па-
триотическая общественность бла-
годарит вас за прекрасную работу 
в течение года, обеспечивая нашу 
Победу, наступления, наш прорыв, 
к которому мы давно стремились. 

мы с владимиром Иванови-
чем кашиным и нашими руково-
дителями комитетов в госдуме под-
вели итоги уходящего года. Прежде 
всего, нашей партийной депутат-
ской деятельности. в Тасс доложи-
ли стране, как работали наши ко-
митеты и депутаты, а слушали нас 
10 тыс. журналистов от камчатки 
до калининграда.

Председатель Цк кПрФ ген-
надий Зюганов также рассказал, 
что год назад проведен XVIII съезд 
кПрФ и утверждена Программа 
Победы. а предварительно эту про-
грамму здесь, на IV международ-
ном экономическом форуме в со-
вхозе имени Ленина, рассматри-
вали коммунисты со всей россии.

«академик ран в.И. кашин вы-
ступал с докладом. выступали ве-
дущие руководители. с нами всег-
да Павел николаевич грудинин. 
мы тогда обобщили опыт и прак-
тику народных предприятий. дол-
жен сегодня вам доложить, что на-
родные предприятия в этом году 
оказались лучшими, понимая всю 
сложность бюджета, не беря ни 

одной копейки у государства. Тем 
не менее, показали самые высо-
кие темпы экономического разви-
тия. Путин с гордостью говорил на 
своей прямой линии, что мы выш-
ли на 4%. Это прекрасно. Это очень 
хорошо. Это выше мировых. но на-
ши хозяйства дали 10-15-20% при-
роста и великолепные социальные 
завоевания.

детский сад совхоза имени Ле-
нина оказался лучшим в стране. 
Школа признана лучшей не толь-
ко в стране, но и в европе. спор-
тивный комплекс получил приз и 
был признан лучшим местом, как 
в москве, так и в стране. вы мо-
жете в него прийти в любое время 
суток, получите удовольствие, оздо-
ровитесь. с этой производствен-
ной площадки в этом году мы от-
правляли командиров на передо-
вую. они, уезжая, получали такой 
заряд энергии, поддержки. мне по-
нравилось, как сказал один из них: 
«геннадий андреевич, побывав в 
совхозе имени Ленина, понимаю, 
что такое подлинный социализм и 
справедливость. я еду на передо-
вую с осознанием того, что дей-
ствительно защищаю правое дело. 
ни олигархию, ни жулье, ни ворье, 
ни эту сволочь, которая душила 
страну в 90-е годы и предала ее. я 
защищаю великое дело ленинско-
сталинской модернизации», - поде-
лился геннадий андреевич.

- мы недавно всей нашей 
большой командой ходили по-
клониться мавзолею в.И. Лени-
на, И.в. сталину. в день рожде-
ния И.в. сталина у его бюста 1,5 
метра цветов. вы зайдите на наш 
сайт. вы просто ахнете. я столь-
ко цветов никогда в жизни не ви-
дел ни у одного памятника. Это 
символ величия того ленинско-
сталинского духа, который обе-
спечил нам три выдающиеся 
Победы. И над антантой в ходе 
гражданской войны, и в великой 
отечественной войне над гитле-
ровцами, и в 90-е годы, когда мы 
нашей большой командой спас-
ли страну от нацизма, фашизма, 
предательства, от гражданской 
войны, и мы выдавили чиновни-
ков ельцина на обочину. а сегод-
ня и президент Путин заявляет о 
том, что капитализм зашел в ту-
пик, что придется всем «леветь» 
и строить социалистическое об-
щество. Только что закончился го-
сударственный совет. По нашей 
инициативе рассмотрели вопрос 
о многодетных семьях, о семьях, 
о детях. вопрос демографии сто-
ит сегодня для нас ребром. я был 
удивлен и порадовался, когда 
президент Путин, отвечая 4,5 ча-
са на вопросы, один вопросы вы-
делил особо. он сказал, что каж-
дый ответственный сегодня руко-
водитель должен день начинать 
и заканчивать с вопроса о доме, 
о заботе, о семье, о большой се-
мье. русские за тысячу лет собра-
ли самую могучую державу. са-
мую большую по пространству и 
самую победную в истории. мы 
трижды прикрыли европу от на-
шествий и спасли ее. в ходе ве-
ликой отечественной войны 

русские потеряли 20 млн лучших 
своих сыновей и дочерей. с 1991 
г. на 31 млн человек сократилось 
наше население. 50 млн человек 
потерял государствообразующий 
народ и сейчас надо принимать 
экстренные меры, потому что 
без этого стержня, без русского 
духа, культуры, языка, традиций, 
без нашего умения жить дружно 
на этой прекрасной земле, мы не 
справимся с новыми вызовами.

Здесь собралась команда, ко-
торая не просто справляется, а все 
делает для нашей Победы. Поэто-
му хочу поблагодарить всю нашу 
команду - и Юрия афонина, и дми-
трия новикова, и владимира ка-
шина, и виктора Царихина, кото-
рого избрали первым секретарем 
мгк кПрФ, всех руководителей, 
наши комсомольские и пионер-
ские организации, деловых людей. 
вы вносите свой вклад в великое 
дело нашей Победы и развития 
выдающейся советской цивилиза-
ции. не устаю повторять - она была 
вершиной нашей государственно-
сти. в советское время, при совет-
ской власти с нами все считались. 
мы были самые умные, самые по-
бедные, самые космические, са-
мые героические. сейчас насту-
пает новая эпоха, которая повер-
нулась к лучшим ценностям и нас 
снова спасет социализм и спра-
ведливая борьба за правое дело. 
с новым годом! Ура! Ура! Ура!

в добрый путь! да здравству-
ет новый год! он будет не просто 
с юбилеем Победы. он будет с еще 
одной Победой. мы в нее вклады-
ваем душу, талант, волю. в истории 
фашистов побеждали только ком-
мунисты. без левого поворота, без 
опоры на великий советский дух, 
патриотизм, государственное му-
жество, без сплоченности не быва-
ет Побед. мы показали пример и в 
1917 г., и в 1945 г., и в 90-е, когда 

благополучие общества определя-
ется его отношением к старикам и 
детям. оно показывает социально-
политическую зрелость общества. 
мы, кто постарше, можем вполне 
осознанно сказать, что наше дет-
ство было счастливым. И, неслу-
чайно, 21 декабря мы отмечали 
145 годовщину со дня рождения 
И.в. сталина. возлагали цветы, 
проводили научно-практическую 
конференцию. реакция всех тех, 
кто собрался, была просто изуми-
тельной. И, действительно, это со-
впало и с госсоветом, о котором го-
ворил геннадий андреевич. И пре-
зидент сегодня озаботился о детях, 
о стариках. мы говорим, что се-
годня главный вопрос - это демо-
графия. Чтобы держать просторы, 
нам надо иметь другое количество 
людей.

Уважаемые товарищи! еще 
раз хочется сказать, что кПрФ к 
детям и старикам относится так, 
как относились к нам в свое вре-
мя. в этом гуманитарном конвое 
отправляется 200 тыс. детских по-
дарков. Это большая, кропотливая 
работа всей нашей партии. я хотел 
бы поблагодарить всех участников, 
кто в этой работе творчески нахо-
дит свое место. об этом уже гово-
рил геннадий андреевич. Это и де-
тишки, которые пишут письма, и 
бабули, которые вяжут сети, и все-
все, кто формировал этот уникаль-
ный груз. я должен поблагодарить 

Победы. с этой Программой Побе-
ды наша партия и кандидат в пре-
зиденты рФ от кПрФ н.м. Харито-
нов шли на выборы президента 
российской Федерации. в государ-
ственной думе г.а. Зюганов и на-
ша фракция представили бюджет 
Победы. главная задача - это при-
ближение Победы. наши регионы 
активно принимают участие в сбо-
ре гуманитарного конвоя и эти ре-
гионы практически со всей стра-
ны собирают ту поддержку, кото-
рая нужна бойцам. как отметил 
в.И. кашин, очень важно поддер-
жать детей. в преддверии нового 
года все наши региональные от-
деления пойдут и поприветствуют, 
и поздравят с новым годом дети-
шек. в первую очередь, детишек 
наших бойцов, которые сражают-
ся на фронте. особое внимание 
к детям наших погибших бойцов. 
к сожалению, уже 110 наших то-
варищей - коммунистов и комсо-
мольцев пали смертью храбрых, 
защищая нашу родину. конечно, 
большая задача - это поздравле-
ние детей. более 20 тыс. детишек 
из донбасса прошли оздоровле-
ние в «снегирях». Это прекрасная 
образовательная и культурная про-
грамма. По поручению г.а. Зюга-
нова, мы в следующем году обя-
зательно здесь, в Подмосковье, 
соберем детишек наших героев, 

нашу поддержку. наши депутаты 
мособлдумы приняли самое ак-
тивное участие в сборе этого кон-
воя. но прежде всего, этот груз со-
бирали все коммунисты и многие 
жители московской области. я уве-
рен, Победа будет за нами! Ура!

слово для выступления так-
же было предоставлено замести-
телю Председателя Цк кПрф 
Дмитрию Новикову, депутату Го-
сударственной Думы казбеку 
Тайсаеву, первому секретарю 
Московского горкома виктору 
Царихину, первому секретарю 
Тверского обкома Людмиле во-
робьевой, генерал-полковнику 
владимиру Говорову, жительни-
це Горловки анне Тув.

 Были вручены партбилеты 
новым товарищам из г.о. Крас-
ногорск, Ленинского г.о. и г.о. 
Люберцы.

 Лидер КПРФ Геннадий Зюга-
нов вручил медали от Министер-
ства обороны РФ «За вклад в укре-
пление обороны Российской Фе-
дерации» первому секретарю 
Серпуховского ГК КПРФ Владими-
ру Волкову, первому секретарю 
Коломенского ГК КПРФ, главному 
редактору газеты «Подмосковная 
Правда» Сергею Стрельцову, гене-
ральному директору АО «Дашков-
ка» Виктору Таранину.

Евгения НауМова п

не дали разрушить, растащить и 
распродать страну до конца. сегод-
ня, под красным знаменем Побе-
ды, знаменем Ленина, снова по-
бедим! с праздниками! Удачи и до-
бра всем! Троекратное: «Ура! Ура! 
Ура!»

Затем перед присутствующими 
выступил заместитель Председа-
теля Цк кПрф владимир кашин:

- Уважаемые товари-
щи! неслучайно говорят, что 

тех, кто сформировал основную 
массу груза - это наш холдинг «объ-
единенные кондитеры». они про-
изводят большое количество уни-
кальных конфет, продают свою 
продукцию за рубеж. с большой те-
плотой и трепетом они выполнили 
все наши заказы. большегрузные 
машины заполнены также этими 
кондитерскими изделиями. ком-
мунисты все вместе собрали сред-
ства для закупки этих сладостей, 
они сделали нам большие скидки 
при закупке.

конечно, мы отправляем но-
вогодние гуманитарные конвои не 
только с площадки совхоза имени 
Ленина. они также идут из вороне-
жа, ставрополья, ростова, север-
ного кавказа. Эта огромная ма-
хина придет в новороссию с тем, 
чтобы порадовать наших детей. 

большая группа коммунистов зав-
тра туда выезжает, чтобы прово-
дить новогодние елки. одна из че-
тырех машин, отправляющихся с 
этой площадки, отправится в кур-
скую область, непосредственно в 
воинские подразделения и здесь 
не только пойдут детишкам, кото-
рые учатся в школах или в детских 
садах. в этом конвое, конечно, бу-
дет выделен груз для детей, кото-
рые воюют. они - наши дети и хо-
тя они повидали многое, не так 
далеко вышли из этого возраста. 
Им тоже будет приятно и письмо 
прочитать, и получить новогодние 
сладости.

Уважаемые товарищи! еще 
раз хочу сказать, что мы убеждены 
в том, что этот большой сталинский 
конвой внесет свою лепту и скра-
сит досуг детишек в новороссии 
под новый год.

следующий конвой мы с вами 
будем отправлять в январе 2025 г. 
он пойдет непосредственно в бое-
вые подразделения. мы убеждены 
и видим, как успешно воюют наши 
товарищи, братья, друзья. я убеж-
ден, что к 80-летию Победы наша 
Победа будет близка или состоит-
ся. За нашу Победу и мир на на-
шей планете! Ура! Ура! Ура!

Также слово было предоставле-
но первому заместителю Предсе-
дателя Цк кПрф Юрию афонину:

- дорогие друзья! мы завтра 
проводим большой сбор народно-
патриотических сил, актива кПрФ, 
в котором примут участие наши 
регионы всей страны, наши това-
рищи из республик бывшего со-
ветского союза по линии скП-
кПсс. будут подключены пред-
ставительства посольств наших 
дружественных стран. дружествен-
ные страны россии - это страны со-
циалистической направленности. 
Это там, где во главе стоят пред-
ставители компартии. мы прове-
дем большой сбор. Хотелось бы на-
помнить, что год назад, проводя 
съезд, мы выдвинули Программу 

которые пали смертью храбрых, с 
их матерями. они приедут, пройдут 
большую программу. мы будем 
продолжать эту большую работу. 
самое главное, что память наших 
героев, всех бойцов, всех жителей 
нашей страны, будет вечна в на-
ших сердцах. Уверены, что 2025 
год будет годом Победы и кПрФ 
приближает эту Победу. спасибо! с 
наступающим новым годом!

Секретари Московского об-
ластного отделения кПрф - пер-
вый секретарь Мк кПрф, депу-
тат Госдумы Николай васильев 
и секретарь Мк кПрф, руководи-
тель фракции кПрф в Мособлду-
ме александр Наумов также по-
делились мнением о новогоднем 
конвое.  

«Уважаемые товарищи! мы по-
здравляем всех детей, кто нахо-
дится на территории боевых дей-
ствий, с новым годом. с любовью 
от коммунистов московской обла-
сти, жителей, наших обществен-
ных организаций. они здесь пред-
ставлены - и комсомол, и вЖс «на-
дежда россии», и «союз советских 
офицеров», и «дети войны», пионе-
ры. они комплектовали эти ново-
годние подарки. мы будем продол-
жать помогать и воинам, и беречь 
наших детишек, чтобы лихо войны, 
как можно скорее, ушло. Поэтому 
коммунисты с вами. мы верим в 
Победу, и Победа будет за нами! За 
нашу скорую Победу! Ура!», - отме-
тил николай васильев.

александр наумов подчер-
кнул важность новогоднего конвоя 
для маленьких жителей наших но-
вых территорий и приграничных 
областей:

  наш сегодняшний 132-й но-
вогодний конвой уходит с боль-
шим и нужным грузом. его ждут 
маленькие граждане новых терри-
торий нашей родины. дети, кото-
рые живут на территориях донец-
кой и Луганской республик, Запо-
рожской и Херсонской областей, 
нашем приграничье - чувствуют 
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В ней участвовали депутаты 
Государственной Думы, руково-
дители и видные представители 
КПРФ, организации «Российские 
ученые социалистической ориен-
тации». В их числе - заместитель 
Председателя ЦК КПРФ, руководи-
тель Общероссийского штаба про-
тестных действий, почетный пред-
седатель ЦС РУСО В.И. Кашин, 
первый секретарь Московского об-
ластного комитета КПРФ Н.И. Ва-
сильева, секретари ЦК КПРФ К.К. 
Тайсаев, первый секретарь МГК 
КПРФ В.А. Царихин и первый се-
кретарь ЦК ЛКСМ РФ В.П. Исаков, 
Председатель Центрального Со-
вета РУСО И.Н. Макаров, Пред-
седатель Всероссийского движе-
ния в поддержку армии, оборонной 
промышленности и военной нау-
ки генерал-лейтенант В.И. Собо-
лев. На научно-практической кон-
ференции также присутствовали 
активисты лево-патриотических 
организаций, курсанты военных 
академий.

В.И. Кашин, открывая научно-
практическую конференцию, сооб-
щил, что все собрались, чтобы от-
метить 145-летие со Дня рождения 
И.В. Сталина, основавшего вместе 
с В.И. Лениным Советское государ-
ство. Иосиф Сталин на себе по-
знал суть эксплуататорского строя, 
понимал все тяготы народа и пони-
мал, что надо сделать для борьбы 
с несправедливостью и с беспра-
вием трудящихся.

Далее Владимир Кашин рас-
сказал об основных этапах био-
графии Иосифа Сталина, об его 
участии в революционном движе-
нии, о весомом вкладе в победу 

Красной Армии в гражданской во-
йне. Владимир Иванович подчер-
кнул, что И.В. Сталин был бли-
жайшим соратником В.И. Ленина, 
во времена его руководства пар-
тией занимался организационной 
работой.

Не было обойдено стороной 
осуществление И.В. Сталиным ин-
дустриализации и коллективиза-
ции. В.И. Кашин напомнил, как в 
1931 году Иосиф Виссарионович, 
собрав передовиков производства, 
сориентировал их на ускоренное 
осуществление плана создания и 
укрепления индустриальной ба-
зы. Только таким способом можно 
было преодолеть отсталость на-
шей страны, гарантировать защи-
ту ее суверенитета. Также Иосиф 
Сталин удачно проявил себя в го-
ды Великой Отечественной войны, 
приложив максимум усилий для 
победы над нацизмом.

В.И. Кашин отметил глав-
ное Сталинское наследие - созда-
ние СССР, гарантировавшего мир 
на земле. И так было до прихода 
к власти предателей и разруши-
телей. Коммунисты боролись про-
тив антинациональной политики, 
противодействовали уничтожению 
российской армии, выступали про-
тив размещения НАТОвских баз 
вблизи границ России, боролись 
против проведения ими учений под 
Арзамасом. Владимир Кашин до-
бавил, что с 2014 года КПРФ явля-
ется воюющей партии, делая все 
для защиты Новороссии, Русского 
мира в целом.

Поздравив всех со 145-лет-
ним юбилеем И.В. Сталина, В.И. 
Кашин прочитал собственное 

стихотворение, посвященное па-
мяти выдающегося Советско-
го государственного и партийного 
руководителя.

С основным докладом высту-
пил В.И. Соболев. Он сделал ак-
цент на роли И.В. Сталина в по-
беде СССР над Третьим Рей-
хом. Виктор Иванович напомнил, 
что Иосиф Сталин стоял во главе 
страны, был Верховным главно-
командующим Вооруженными си-
лами СССР, планировал и руково-
дил стратегическими операциями. 
Также Иосиф Виссарионович пред-
принял меры, которые укрепили 
безопасность нашего государства. 

Прежде всего, до 1941 года бы-
ли отодвинуты на безопасное рас-
стояние государственные границы 
СССР. Большая роль сыграла ин-
дустриализация, создавшая 9 ты-
сяч предприятий, новые виды воо-
ружений. В.И. Соболев упомянул и 
о внимании к перевооружению Со-
ветской Армии.

В.И. Соболев проиллюстри-
ровал ход и особенность битв во 
время Великой Отечественной 
войны, сделал упор на конкрет-
ных решениях И.В. Сталина, спо-
собствовавших победе СССР. А 
в послевоенный период, в усло-
вия нарастания угрозы атомной 

бомбардировки нашей страны 
американцами, Советский союз 
в кратчайшие сроки справился с 
созданием ракетно-ядерного щи-
та, с преодолением послевоенной 
разрухи. Виктор Соболев напом-
нил, как в 1945 году зарубежные 
эксперты предсказывали дли-
тельное восстановление эконо-
мики СССР. Предполагалось, что 
этот процесс займет едва ли не 
четверть столетия. Но наша стра-
на в 1948 году достигла уровня до-
военных показателей экономики. 
И это, по мнению Виктора Ивано-
вича, подчеркивает величие Иоси-
фа Сталина.

Одновременно В.И. Соболев 
опроверг распространяемый ан-
тикоммунистами миф о «сталин-
ских репрессиях». Он заявил, что 
количество арестованных и приго-
воренных к высшей мере наказа-
ния при И.В. Сталине сильно пре-
увеличено. Одновременно Виктор 
Соболев напомнил, что заговор в 
рядах Красной Армии во главе с 
М.Н. Тухачевским был реально-
стью. Он сослался на мнение по-
сла США в СССР Джозефа Дэви-
са, утверждавшего об отсутствии в 
нашей стране пособников Гитлера 
благодаря очищению рядов пар-
тии, государства, армии от пятой 

колонны. Следовательно, по мне-
нию В.И. Соболева, есть основа-
ние утверждать, что без 1937 года 
не было бы Победного мая 1945 
года.

В заключении В.И. Соболев, 
напоминая о величии И.В. Стали-
на, о его весомом созидательном 
вкладе в развитие нашей страны, 
процитировал высказывание Уин-
стона Черчилля, утверждавшего, 
что Иосиф Виссарионович принял 
России с сохой, а оставил с атом-
ной бомбой.

Также выступили В.П. Исаков, 
представители Международного 
Союза Советских офицеров, объ-
единений культуры.

Владимир Исаков обратил 
внимание на особенности перио-
да, когда во главе партии и стра-
ны стоял И.В. Сталин. В то время 

наша Родина развивалась в усло-
виях окружения границ противо-
борствующими зарубежными си-
лами, наличия огромной пятой ко-
лонны внутри СССР. Даже в столь 
тяжелых условиях Иосифу Стали-
ну удалось добиться прорывных 
для нашей страны результатов. 
Залогом Победы, по мнению В.П. 
Исакова, была реализация И.В. 
Сталиным Ленинских идей.

Все выступающие освяща-
ли множество вопросов - и под-
ход И.В. Сталина к проведению по-
литики в сфере культуры, и уве-
ковечивание памяти о подвигах 
Советского Союза в годы Второй 

мировой войны. Не обошли сторо-
ной историю становления Совет-
ской авиации, основные направ-
ления ее развития. Также утверж-
дали об актуальности Сталинских 
предупреждений - особенно по ча-
сти необходимости решительного 
противодействия внешним врагам. 
В противном случае степень их 
агрессии будет только нарастать. 
Это, по мнению участников конфе-
ренции, имеет отношение и к тем-
пам проводимой Россией спецопе-
рации на Украине, подчеркивает 
необходимость придания борьбе 
с фашизмом более решительного 
характера.

И.Н. Макаров от имени Цен-
трального Совета РУСО поздра-
вил участников конференции со 
145-летием со Дня рождения И.В. 
Сталина и выразил благодарность 

всем, кто внес лепту в организацию 
мероприятия. Также Игорь Мака-
ров зачитал рекомендации научно-
практической конференции, со-
держащиеся в ее резолюции. В 
частности, они предусматрива-
ют защиту памяти о достижениях 
СССР от исторических вандалов, 
полное осмысление теоретическо-
го наследия И.В. Сталина.

Одновременно И.Н. Макаров 
сообщил об инициативе ветера-
нов работников прокуратуры по 
приданию даче И.В. Сталина ста-
туса всероссийского национально-
го музея.

Михаил ЧИСТЫЙ п

 
24 декабря открыл партий-

ную видеоконференцию Пред-
седатель ЦК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Государ-
ственной Думе Г.А. Зюганов. 
Московское областное отделе-
ние КПРФ во главе с первым 
секретарем МК КПРФ, депута-
том Госдумы Николаем Васи-
льевым, секретарем МК КПРФ, 
заместителем Председателя 
Мособлдумы, руководителем 
фракции КПРФ Александром 
Наумовым, секретарем МК 
КПРФ, заворготделом МК КПРФ 
Василием Стасюком, секрета-
рем МК КПРФ, главным редак-
тором газеты «Подмосковная 
Правда» Сергеем Стрельцовым 
приняло активное участие в ра-
боте видеконференции.

Затем выступили заместители 
Председателя Цк кПрФ Ю.в. афо-
нин и д.г. новиков. в ходе откры-
того партийного собрания про-
звучали выступления секрета-
рей региональных организаций. 
к участникам партийного форума 
с докладом о проделанной работе 
обратились: П.в. Перевезенцев 
(Хабаровский край), м.н. Пруса-
кова (алтайский край), а.н. Ива-
чев (свердловская область), м.а. 
амелин (оренбургская область), 
в.а. Царихин (москва), р.И. коно-
ненко (санкт-Петербург), о.а. ми-
хайлов (республика коми), н.И. 
осадчий (краснодарский край). 
от имени вЖс «надежда россии» 
выступила н.а. останина.

Г.А. Зюганов:
- Уважаемые товарищи, мы 

сегодня проводим открытое пар-
тийное собрание, в котором уча-
ствуют наши товарищи из скП-
кПсс, а также наши зарубеж-
ные друзья от Пекина до гаваны. 
я приветствую вас от имени Пре-
зидиума Цк кПрФ и от фракции 
кПрФ в госдуме.

мы подводим итоги уходяще-
го 2024 года и первой четвер-
ти XXI века. мы провели 2024 
год в условиях войны. Эта вой-
на была объявлена нацистами и 
фашистами всему русскому ми-
ру. Теперь весь прогрессивный 
мир убедился в том, что амери-
канская глобализация выроди-
лась в хищный цинизм. русская 
цивилизация трижды спаса-
ла европу от различных наше-
ствий: от ордынцев, наполеона 
и гитлера.

наша партия предложила 
россии новый курс. мы заявля-
ем, что капитализм зашел в ту-
пик. русская душа и многонаци-
ональное государство не прием-
лют капитализм.

в преддверии нового года, не-
смотря на праздничное настрое-
ние, мы хотим привлечь ваше 
внимание к самым сложным про-
блемам современности.

с приходом Путина ситуация в 
нашей стране изменилась прин-
ципиальным образом. в 2007 го-
ду в мюнхене Путин официаль-
но потребовал от иностранных 
правительств уважения к нашим 
историческим интересам. на это 
Запад ответил агрессией и вой-
ной. сегодня эта беспощадная 
война продолжается. Почти пол-
сотни стран собрались в волчью 
стаю. они рвут на части братскую 
Украину, практически разбомби-
ли ближний восток. При этом они 
прикрываются тогой демократии. 
но эта демократия по факту уже 
выродилась и сошла с ума.

У нас два выбора. Либо 
дальнейшая глобализация по-
американски. Либо социализм и 
справедливость.

У нас большое пополнение и 
в партии, и в патриотических си-
лах. Это искренние молодые лю-
ди, которые любят свою страну, 
но у которых еще нет реального 
опыта строительства социалисти-
ческой державы.

многие наши партийные то-
варищи пошли добровольно за-
щищать родину. Погибли на 
фронте 110 наших комиссаров.

напомню, что коммунисты и 
раньше спасали нашу государ-
ственность. в гражданскую вой-
ну большевики разгромили ин-
тервентов и их пособников – 
белогвардейцев. в великую 
отечественную войну под руко-
водство вкП (б) была одержа-
на великая Победа. наша пар-
тия спасла страну и в 90-е го-
ды после дефолта. ее оттащило 
от края пропасти правитель-
ство Примакова-маслюкова-
геращенко. мы дважды уберегли 
россию от гражданской войны.

системный кризис. напомню, 
что два предыдущих системных 
кризиса капитализма закончи-
лись мировыми войнами. Поэ-
тому нам требуется удесятерить 
наши усилия на Украинском 
фронте.

мир может наступить только 
после нашей Победы на Украи-
не. без окончательного разгро-
ма нацистов и бандеровцев не 
может быть полной Победы. я 
так и заявил с трибуны госдумы: 
«нас не устроят договоренности 
о мире, если рядом с одессой 
будет построена наТовская во-
енная база».

я не вижу нормальных усло-
вий жизни в россии, если под 
Харьковом будет военная ба-
за наТо и возьмет под прицел 

статистика утверждает, что 
более пятидесяти процентов на-
ших граждан испытывают боль-
шую тревогу. И эта тревога 
небеспочвенна.

Угроза для россии - это ее вы-
мирание. с 1991 года количе-
ство русских сократилось на 31 
миллион человек.

другая угроза для россии - 
это раскол общества. Полови-
на населения страны имеет до-
ход ниже 30 тысяч рублей, а на-
ши олигархи в этом году хапнули 
еще почти 30 миллиардов ру-
блей. вместо того, чтобы взять с 
них полноценные налоги, правя-
щая власть чуть-чуть подняла на-
лог на богатых под нашим нажи-
мом, но до конца прогрессивную 
шкалу налогообложения так и не 
внедрила.

но главная угроза для 
всей планеты - это угроза вой-
на. в капиталистическом ми-
ре по-прежнему свирепствует 

центры управления в кремле - 
новое «изделие» будет лететь ту-
да 2 - 2,5 минуты.

Это означает, что мы долж-
ны утроить силы для того, чтобы 
поддержать тех, кто сражается 
на территории сво. мы вчера 
отправили туда 132-й гумани-
тарный конвой: это 200 000 по-
дарков детям. мы здесь, в Под-
московных снегирях, откуда ве-
дем свою трансляцию, приняли 
22 тысячи детей из донбасса. 
И сейчас еще 250 ребятишек 
проходят здесь оздоровление и 
реабилитацию.

другая значимая проблема - 
истощение ресурсов. на нашем 
материке находится одна треть 
стратегических ресурсов - ес-
ли мы будем слабы и нас не бу-
дет 200 - 250 миллионов, тогда 
россию разорвут похлеще, чем 
Югославию, Ирак и Ливию вме-
сте взятые. а сейчас наТовские 
хищники рвут сирию на куски. 
Поэтому вопрос сплочения на-
ции, всех сил для Победы носит 
принципиальное значение для 
каждого из нас.

великое переселение наро-
дов снова началось - посмотри-
те на Париж, посмотрите на гер-
манию, и вы это увидите. впе-
реди нас ждет более суровая 
ситуация. Поэтому вопрос укре-
пления зоны наших интересов 
по периметру - вопрос истори-
ческого выживания. Поэтому 
мы внесли в госдуму 19 зако-
нов по борьбе с нерегулируе-
мой миграцией. в связи с этим 
я хочу поблагодарить депутатов 
госдумы Л.И. калашникова и 
к.к. Тайсаева.

другая проблема - угроза 
экологической катастрофы. По-
смотрите на два развалившихся 
танкера в керченском проливе: 

что они сделали с лучшими пля-
жами мира! анапа - лучшее ме-
сто на планете, где степной, 
морской и горный воздух слива-
ются в одной точке, там 30 пио-
нерских лагерей.

Танкеры разваливаются, по-
тому что износ оборудования 
достиг критической точки по 
всей стране, потому что в ин-
фраструктуру надо вкладывать 
в пять раз больше средств, чем 
это делают сегодня.

еще проблема - нравствен-
ное одичание мира капитала. 
оно достигло предела. взгляни-
те на байдена с его «компаш-
кой», посмотрите на макрона, 
который все «продул», а теперь 
пыжится залезть на Украинский 
фронт со своими войсками. По-
смотрите на обезлюдевшую 
Прибалтику, где сидят с нацист-
скими знаменами и продолжа-
ют издеваться над людьми. я 
уже не говорю о ближнем вос-
токе, где целую страну уничто-
жают бомбами.

Программа кПрФ и опыт 
наших народных предприятий 
являются спасением для всей 
страны. я еще раз хочу побла-
годарить руководителей наших 
народных предприятий грудини-
на, казанкова и сумарокова - в 
чем их секрет? в их хозяйствах 
сохранился социалистический 
образ жизни: у них лучшие шко-
лы, детсады, спорткомплексы, 
лучшие производства и техноло-
гии. И лучшие зарплаты. но ни-
как правящая власть не выбе-
рет время, чтобы съездить туда 
и посмотреть. но мы должны ее 
вынудить в итоге принять социа-
листический образ жизни, это от 
нас зависит, и давайте вместе 
поблагодарим трудовые коллек-
тивы народных предприятий.

в хозяйстве Павла грудинина 
каждая вторая семья - многодет-
ная. в этом году средняя зарпла-
та в совхозе Ленина составила 
130 тысяч рублей, у сергея ка-
занкова - более 80 тысяч. Там 
сейчас социально-культурная 
среда, которой может позавидо-
вать любая страна.

вопрос миграции для нас не 
простой. мы выступаем за друж-
бу между народами. наш теле-
канал «красная линия» подго-
товил целую серию фильмов об 
успехах братской белоруссии. 
секрет а.г. Лукашенко в том, 
что у него социализация продол-
жалась даже после 1991 преда-
тельского года. он все сделал, 
чтобы не отдать заводы олигар-
хам, чтобы не было организо-
ванной преступности, он устоял 
против нашествия цветных ре-
волюций, все сделал чтобы «ком-
муналка» развивалась успешно, 
чтобы земля была распахана, а 
машиностроение работало. Что-
бы электроника была современ-
ного типа, и мы Лукашенко под-
держим в ходе выборной кам-
пании вместе с нашим союзом 
патриотических сил.

сегодня все носятся с искус-
ственным интеллектом, а еще 
20 лет назад Ж.И. алферов, И.И. 
мельников, о.н. смолин, Ю.в. 
афонин, д.г. новиков, н.а. оста-
нина подготовили соответству-
ющую программу. если бы нас 
тогда услышали и вложили не-
обходимые деньги в фундамен-
тальную прикладную науку, мы 
бы давно эту проблему решили.

к сожалению, искусствен-
ный интеллект в руках идиотов и 
мерзавцев - это будет хуже гит-
леровского концентрационного 
лагеря: концлагерь хотя бы рас-
полагался в одном месте, а так 

всех людей превратят в болва-
нов. для нас этот вопрос исклю-
чительной важности. Это ненор-
мально, когда им занимаются 
олигархи. считаю, что внедрени-
ем искусственного интеллекта 
должно заниматься государство, 
потому что эта тема требует вы-
соконравственного, культурного 
и научного подхода.

другая острая проблема - де-
градация кадров. куда сейчас 
не ткни, все упирается в отсут-
ствие грамотных профессиона-
лов. И развалившиеся танкеры 
изгадили море, и заводы плохо 
работают, и убийство генерала 
кириллова произошло из-за от-
сутствия соответствующей охра-
ны - все это звенья одной цепи.

мы провели международные 
экономические форумы, разра-
ботали и внесли в госдуме со-
ответствующий пакет законов. 
они лежат на столе у «единой 
россии».

наша политическая система 
не соответствует современным 
вызовам. мы обязаны спло-
титься, но по-прежнему в рос-
сии продолжается борьба с со-
ветским наследием. Президент 
призывает нас сплачиваться, а 
в это время мэры переимено-
вывают улицы в своих городах.

вчера мы отметили очеред-
ную годовщину со дня рожде-
ния И.в. сталина. Полтора ме-
тра цветов принесла молодежь 
на могилу сталина. молодые 
люди понимают, какую великую 
державу создал сталин. без при-
знания заслуг сталина не мо-
жет у нас быть новых побед. не 
слушайте «пятую колонну» - она 
как с цепи сорвалась, но уже 
обречена.

советская страна победи-
ла, потому что в ссср ценили ге-
роев, подвижников, ударников, 
первопроходцев, стахановцев. 
Эти герои и одержали великую 
Победу.

меня упрекают, что я якобы 
с властью сошелся. но я в поли-
тике абсолютный реалист: ме-
ня триста раз судили, допраши-
вали, угрожали. но когда увиде-
ли, что наша программа и наша 
позиция гораздо сильнее, были 
вынуждены их признать. При-
знали также наши гуманитар-
ные конвои и народные пред-
приятия. они признали и геро-
ическую борьбу коммунистов в 
прошлые десятилетия и в наши 
дни против нацизма и фашизма.

наша линия признана, и она 
победила! Теперь очень важно, 
чтобы она стала достоянием но-
вого поколения и нового соста-
ва наших партийных и народно-
патриотических сил.

мы можем уверенно смо-
треть в будущий год: мы заложи-
ли хорошую основу! п



4 «Подмосковная Правда», №58 (1488), 26 декабря 2024 года

Учредитель:
 Московское областное отделение 

политической партии -
«Коммунистическая партия 

Российской Федерации» 

адрес редакции:
115487, г. москва, 

ул. нагатинская, д. 26, корп. 2.

 

 Тел. 8(499)263-05-08, 8(499)263-11-57

Мнение авторов может  не совпадать с мнением 
редакции.  За содержание рекламных материалов 

ответственность несет рекламодатель.  
Рукописи не рецензируются и не возвращаются.

 

главный редакТор
СТРЕЛЬЦОВ 

Сергей Анатольевич
pr_word@mail.ru

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия  по Центральному федеральному округу . Свидетельство о регистрации  ПИ №ФС1-50780 от 25 февраля 2005 года  Отпечатано в ОАО «Московская газетная типография». 123995, г. Москва, ул. 1905 года, д. 7. ИНН 7714039648. Распространяется бесплатно.

16+ номер подписан в печать: 25.12.2024.
По графику - 18.00; фактическое - 18.00.
Печ. л. 2,0. Тир. 118 000  экз. Заказ 3469

свободная трибуна города и люди

Наступающий 2025 год - 
год 80-летия Победы, нашей 
Великой Победы в Великой 
Отечественной войне. Безу-
словно будет множество раз-
ного масштаба мероприятий, 
различных публикаций, много 
искренних и не очень слов.

А ведь очевидно, что го-
воря о Победе, раскрывая ее 
источники, невозможно не ска-
зать о победе социалистиче-
ской революции в СССР, не 
обратиться к роли коммуни-
стической партии, к роли Вер-
ховного Главнокомандующего 
Иосифа Сталина.

К сожалению, до сих пор 
советский период отечествен-
ной истории искажается, а 
подчас и откровенно фальси-
фицируется. Конечно, сейчас 
это делается не так откровен-
но, как 30-15 лет назад, ког-
да буквально насаждалась от-
кровенная чушь и делались 
настойчивые попытки заме-
щения чувства гордости чув-
ством стыда за свою страну и 
историю.

Нельзя забывать, а ны-
нешнему молодому поколе-
нию необходимо понять и осо-
знать, что Отечественная во-
йна была не обычной войной. 
Это была война на уничто-
жение нашего народа. Даже 
американские обвинители на 
Нюрнбергском процессе гово-
рили, что «Зверства, совер-
шенные вооруженными сила-
ми и другими организациями 
Третьего Рейха на Востоке, 
были такими потрясающе чу-
довищными, что человече-
ский разум с трудом может их 
постичь. Почему все эти ве-
щи случились? Я думаю, ана-
лиз покажет, что это были не 
просто сумасшествие и жажда 
крови. Наоборот, налицо име-
лись метод и цель. Эти звер-
ства имели место в результа-
те тщательно рассчитанных 
приказов и директив, издан-
ных до или во время нападе-
ния на Советский Союз и пред-
ставлявших собой последова-
тельную логическую систему».

Об этом нельзя забывать, 
о том, что ждало нашу страну 
и всех нас в случае, если бы 
враг победил.

Залогом победы стало 
единство советского обще-
ства, граждане страны Сове-
тов знали за что они и против 
кого они сражались. Они от-
стаивали свою свободу, свое 
социалистическое отечество, 
свои социальные завоевания. 
Победу обеспечила мобили-
зационная модель экономи-
ки, сформированная партией 
большевиков под руковод-
ством И. Сталина.

Некоторыми из ключевых 
ее принципов являются сле-
дующие. Ориентация в пер-
вую очередь на натуральные 
(физические) показатели при 
планировании и оценке ре-
зультатов экономической де-
ятельности. Главным крите-
рием эффективности было не 
увеличение денежной прибы-
ли, а снижение себестоимо-
сти продукции.

Конечно, это плановый 
характер экономики, кото-
рый критики сталинской моде-
ли уничижительно называют 
«административно-командной 
системой». В сталинской мо-
дели речь идет именно о ди-
рективном планировании, при 
котором план имеет статус за-
кона и подлежит обязательно-
му исполнению.

Это ускоренного развития 
группы отраслей А (производ-
ство средств производства) 
по отношению к группе отрас-
лей Б (производство предме-
тов потребления). В годы ста-
линской индустриализации 
возводились заводы, созда-
вались новые отрасли, стро-
ились города.

Это, конечно же, не все 
характерные особенности ста-
линской модели экономики, в 
результате которой было пре-
одолено экономическое от-
ставание от ведущих стран 
Запада, были укреплены во-
оруженные силы, страна до-
стигла полной экономической 
самодостаточности. 

Здесь следует напомнить 
критикам Сталина, что в эти 
годы росли небывалыми тем-
пами не только экономические 
показатели развития страны, 
но и социальные, культурные, 

образовательные, росло бла-
госостояние народа.

Сталинская модель эконо-
мика предполагала развитие 
не только государственного 
сектора экономики, но и коопе-
ративного. На момент смерти 
Сталина в СССР было 114 000 
предприятий этого сектора. На 
них работало около двух мил-
лионов человек, которые про-
изводили почти 6% валовой 
продукции промышленности 
СССР. Артелями и промкоо-
перацией производилось 40% 
мебели, 70% металлической 
посуды, более трети всего 
трикотажа, почти все детские 
игрушки. В предприниматель-
ском секторе работало около 
сотни конструкторских бюро, 
22 экспериментальных лабо-
ратории и даже два научно-
исследовательских института.

Первые советские лам-
повые приемники (1930 г.), 
первые в СССР радиолы 
(1935 г.), первые телевизо-
ры с электронно-лучевой 
трубкой (1939 г.) выпусти-
ла ленинградская артель 
«Прогресс-Радио». 

Регистрация промысло-
вых артелей занимала менее 
дня. Государство определило 
цены, по которым для арте-
лей предоставлялось сырье, 
оборудование, места на скла-
дах, транспорт, торговые объ-
екты, коррупция была в прин-
ципе невозможна

В рамках этого секто-
ра действовала своя, негосу-
дарственная, пенсионная си-
стема. Артели предоставля-
ли своим членам ссуды на 
приобретение скота, инстру-
мента и оборудования, стро-
ительство жилья.

Даже в годы войны для 
артелей была сохранена по-
ловина налоговых льгот, а по-
сле войны их было предостав-
лено больше, чем в 1941 году, 
особенно артелям инвалидов, 
которых много стало после во-
йны. В трудные послевоенные 
годы развитие артелей счи-
талось важнейшей государ-
ственной задачей.

Такое положение дел про-
должалось до 1956 года, когда 
апрельским постановлением 
ЦК КПСС и СМ СССР «О ре-
организации промысловой ко-
операции» был ликвидирован 
этот сектор народного хозяй-
ства вместе с приусадебными 
участками (которые при Ста-
лине были до 1 гектара). Хру-
щев постановил к 1960 г. пол-
ностью передать государству 
все артельные предприятия. 
Исключение составляли толь-
ко мелкие артели бытового об-
служивания, художественных 
промыслов, и артели инвали-
дов, причем им запрещалось 
осуществлять регулярную роз-
ничную торговлю своей про-
дукцией. Артельная собствен-
ность отчуждалась безвоз-
мездно. Пайщики теряли все 
взносы, кроме тех, что подле-
жали возврату по результатам 
1956 года.

Это один из эпизодов в де-
ле демонтажа Сталинской мо-
дели экономики, который про-
исходил после разрушитель-
ного XX съезда, на котором 
Хрущев выступил с докладом 
о культе личности.

В экономике, под лозунгом 
развития ленинских норм хо-
зяйствования, произошло уни-
чтожение централизованных 
министерств, в которых рабо-
тали сталинские кадры. Все 
эти министерские кадры, кото-
рые обеспечили Победу в ВОВ 
и быстрое восстановление на-
родного хозяйства после По-
беды, были разогнаны и заме-
нены совнархозами.

Была разрушена система 
МТС, о важной роли которой 
писал Сталин в «Экономиче-
ских проблемах в СССР».

Один из соратников Хру-
щева Либерман был пропа-
гандистом экономической 
программы, внедренной уже 
после снятия Хрущева (из-
вестная как Косыгинская ре-
форма), которая уничтожи-
ла ориентацию на себесто-
имость. Была установлена 
ориентация на прибыль, объ-
ем реализации и рентабель-
ность, что подменило нату-
ральные показатели стои-
мостными. Так был уничтожен 
главный показатель - произво-
дительность труда.

Как политика Хрущева 
реализовывалась после не-
го, так и великие достижения 
советских ученых и конструк-
торов в освоении ядерных 
программ, космоса, получив-
шие зримое воплощение при 
Хрущеве, имели свое нача-
ло при И. Сталине и именно 
благодаря ему. Именно они 
обеспечили выход первого 
человека в космос и военный 
паритет с США.

Как подчеркнул д. экон. 
наук В.Катасонов, «Сталин-
ская экономика прошла ис-
пытания временем. Если не 
быть предвзятым оппонен-
том или, тем более врагом 
России, то следует признать, 
что сталинская экономика по-
зволила: - обеспечить пре-
одоление вековой экономи-
ческой отсталости страны и 
стать наряду с США ведущей 
экономической державой ми-
ра; - создать единый народ-
нохозяйственный комплекс, 
что позволило Советско-
му Союзу стать независимой 
от мирового рынка страной; 
- победить во второй миро-
вой войне сильнейшего вра-
га - гитлеровскую Германию 
и страны гитлеровской коали-
ции; - обеспечить неуклонный 
рост благосостояния народа 
на основе последовательного 
снижения себестоимости про-
дукции; - показать всему миру 
неэффективность так называ-
емой «рыночной» (капитали-
стической) экономики и пере-
ориентировать многие страны 
на путь так называемого «не-
капиталистического пути раз-
вития»; - обеспечить военную 
безопасность страны путем 
создания ядерного оружия». 

В оценках ряда исследо-
вателей, причем не только со-
ветских и российских, но и за-
рубежных, указывается, что 
Хрущев совершил троцкист-
ский реванш.

Современные либераль-
ные историки утверждают, что 
«борьба с троцкизмом была 
сначала чистой воды борьбой 
за власть, а затем поводом 
для массовых репрессий».

В своей брошюре «Перма-
нентная революция» Троцкий 
перечисляет основные аспек-
ты своей теории. Среди них 
непрерывный характер рево-
люционных преобразований 
и перестроения общества: «В 
течение неопределенно дол-
гого времени и в постоянной 
внутренней борьбе перестра-
иваются все социальные отно-
шения. Общество непрерывно 
линяет. Один этап преобразо-
вания непосредственно выте-
кает из другого. Процесс этот 
сохраняет по необходимости 
политический характер, т.е. 
развертывается через стол-
кновения разных групп пере-
страивающегося общества. 
Взрывы гражданской войны 
и внешних войн чередуются с 
периодами «мирных» реформ. 
Революции хозяйства, техни-
ки, знания, семьи, быта, нра-
вов, развертываются в слож-
ном взаимодействии друг с 
другом, не давая обществу до-
стигнуть равновесия. В этом 
перманентный характер соци-
алистической революции, как 
таковой».

Можно себе представить, 
что бы было с нашей стра-
ной, если бы во внутрипартий-
ной борьбе его идеи одержали 
верх. А ведь и сами либералы 
подтверждают, что сторонни-
ков Троцкого было немало, 
особенно в среде интеллиген-
ции, студентов и т.п.

Троцкисты, ожидая при-
хода мировой революции 
упрекали «сталинистов» в 
том, что они занимаются на-
циональным строительством 
вместо того, чтобы исполнять 
«интернациональный долг» и 
помогать рабочему классу в 
Европе и Китае.

Троцкий особенно силь-
но надеялся на цивилизован-
ный немецкий рабочий класс, 
который мог бы стать движу-
щей силой мировой револю-
ции и повести за собой отста-
лую Россию.

«Опасность войны и пора-
жения в ней СССР есть реаль-
ность. Но и революция есть 
реальность. Если революция 
не помешает войне, то вой-
на поможет революции. Судь-
ба СССР будет решаться в 

последнем счете не на кар-
те генеральных штабов, а 
на карте борьбы классов», 
- писал Троцкий в 1936 го-
ду в своей книге «Преданная 
революция».

В работе «СССР в вой-
не», написанной в 1939 году 
Троцкий сформулировал ло-
зунг возглавляемого им Чет-
вертого Интернационала в 
условиях начавшейся Второй 
Мировой Войны: «За социа-
лизм, за международную ре-
волюцию, против Сталина!».

Все усилия этого дея-
теля были направлены про-
тив СССР, против Стали-
на. Именно он одним из пер-
вых ввел в оборот концепцию 
сходства фашистской Герма-
нии и СССР (концепцию «двух 
тоталитаризмов»). Причем 
гитлеровский тоталитаризм, 
по мнению Троцкого, был луч-
ше советского.

Троцкий стал главным 
пропагандистом пораженче-
ства и капитулянства в Евро-
пе и СССР. Желая пораже-
ния «сталинизма», Троцкий 
не говорит о судьбе, угото-
ванной гитлеровцами граж-
данам нашей страны.

Как писал бельгийский 
политик и исследователь 
Л.Мартенс: «В тридцатые го-
ды Троцкий стал без преу-
величения мировым экспер-
том по антикоммунизму. Да-
же сегодня правые идеологи 
штудируют работы Троцкого 
в поисках оружия против Со-
ветского Союза времен Ста-
лина». Книги и статьи Троц-
кого переводились западной 
прессой на десяток языков, 
а пропаганда гитлеровской 
Германии использовала его 
наработки.

Хрущев старался отде-
лить Сталина от всех дости-
жений страны, включая Побе-
ду в Великой Отечественной 
войне. Одним из примеров яв-
ляется переименование сим-
вола воинской славы Сталин-
града в Волгоград.

Стала настойчиво вне-
дряться идея, что Победа 
свершилась вопреки Стали-
ну. Получается народ побе-
дил (этот факт еще трудно 
скрыть), но вопреки Верхов-
ному Главнокомандующему. 
Зато все поражения - это из-
за Сталина, из-за «Большого 
террора».

Сталинские «обличите-
ли» называют астрономиче-
ские многомиллионные циф-
ры расстрелянных и поса-
женных в ходе репрессий. Из 
головы придумывают мас-
штабы военных потерь, об-
виняя в этом опять же Ста-
лина. Так реализовывается 
антисталинская троцкистская 
политика.

Но несмотря на все их 
усилия 70% россиян положи-
тельно оценивают роль Ста-
лина в истории, относятся к 
нему с уважением и восхи-
щением. Об этом говорят да-
же либеральные центры изу-
чения общественного мнения.

Это и не удивительно. 
Есть один вполне объектив-
ный показатель социального 
благополучия общества - де-
мографический. И здесь фак-
ты неумолимы - с 1926 по 
1989 годы население страны 
выросло на 140 млн. человек.

Вполне очевидно, что 
этот демографический рост 
был вызван социализмом - 
плановой экономикой, гаран-
тированной работой, бесплат-
ными квартирами, бесплат-
ной медициной, бесплатным 
образованием, отсутствием 
безработицы и инфляции. У 
людей была уверенность в 
завтрашнем дне, фундамент 
которой был заложен Вели-
ким Октябрем и эпохой гран-
диозных Сталинских преобра-
зований на благо народа.

Именно об этом надо го-
ворить в юбилейный год По-
беды. Пора не только вер-
нуть историческую правду, 
но и сделать реальные прак-
тические шаги к отходу от 
либерально-экономической и 
идеологической модели раз-
вития, превратившей Россию 
в полуколонию Запада. 

И первыми шагами на 
этом пути должны стать, во-
первых, возвращение круп-
нейшему политическому со-
бытию XX века, позволив-
шему России покончить с 
вековой отсталостью, обе-
спечить невиданные ранее 
темпы роста экономики, про-
мышленности и сельского хо-
зяйства, науки и культуры его 
истинное название на офи-
циальном уровне - Великая 
Октябрьская социалистиче-
ская революция. Не перево-
рот, не восстание, а именно 
революция, которая измени-
ла ход всемирной истории. И 
необходимо сделать 7 ноя-
бря красным днем календа-
ря, а не просто памятной да-
той. Во-вторых, необходимо 
вернуть Волгограду название 
Сталинград, название, кото-
рое во всем мире связано с 
подвигом советского народа 
в Великой Отечественной во-
йне, которое стало символом 
мужества, несгибаемости, си-
лы духа и правды граждан 
страны Советов.

Константин Черемисов,
зам. Председателя

 Московской областной Думы,
второй секретарь МК КПРФ, 

член ЦК КПРФ,
полковник запаса п

  

 

 

 
 
 

 

 

 

16 декабря свое 
90-летие отметила вален-
тина максимовна Хру-
сталева - замруководите-
ля домодедовского отде-
ления организации «дети 
войны» и «добродея». со 
знаменательной датой 
поздравить юбиляршу 
приехал заместитель 
Председателя мособлду-
мы, Председатель моо 
ооо «дети войны» алек-
сандр наумов.

«Трудовых и обще-
ственных подвигов ва-
лентины максимовны 
на благо родного Подмо-
сковья и домодедово - 
не счесть.  Человек с не-
простой судьбой, ребенок 
войны. для меня - боль-
шая честь работать вме-
сте с валентиной макси-
мовной в общественной 
организации «дети вой-
ны» и, как депутату регио-
нального парламента, со-
вместно с ней, работать 
на благо людей», - отме-
тил александр наумов.

валентина макси-
мовна родилась в рай-
онном центре долинская 
кировоградской области 
на Украине. детство было 

учителем истории, и зам-
директора по воспитатель-
ной части. Педагогиче-
ский стаж юбилярши огро-
мен - 42 года. важную 
часть в жизни валентины 
максимовны всегда зани-
мает и общественная де-
ятельность. Юбилярша не 
прекращает ею занимать-
ся и сегодня. Женсовет 
«добродея» был создан в 
1964 году - она является 
одной из организаторов 
этой замечательной обще-
ственной женской органи-
зации. в планах у вален-
тины максимовны - уве-
ковечить память о «детях 
войны» городского округа 
домодедово.

вклад валентины мак-
симовны Хрусталевой в 
развитие родного микро-
района и округа огромен. 
именно по ее инициативе 
в 2015 году в микрорай-
оне авиационный стар-
товала акция «бессмерт-
ный полк». она - инициа-
тор создания в городском 
округе домодедово орга-
низации «дети войны», ко-
торая впоследствии стала 
частью центрального со-
вета общероссийской об-
щественной организации 
«дети войны». Также ва-
лентина Хрусталева при-
нимала участие в выпуске 
книги о юных свидетелях 
злодеяний фашизма.

«валентина макси-
мовна - наша гордость. 
ее энтузиазму и вдохно-
вению может позавидо-
вать каждый. нельзя не 
отметить ее вклад в па-
триотическое воспитание 

подрастающего поколе-
ния. сильная духом, ра-
ботящая, всегда готовая 
к новым идеям», - под-
черкнул зампредседателя 
мособлдумы александр 
наумов.

он передал слова по-
здравления от лидера 
кПрФ геннадия Зюгано-
ва и заместителя Предсе-
дателя цк кПрФ владими-
ра кашина.

валентину максимов-
ну с юбилеем поздравил 
губернатор Подмосковья 
андрей воробьев. а заме-
ститель Председателя мо-
соблдумы александр на-
умов вручил валентине 
максимовне от имени гу-
бернатора Подмосковья 
Знак Преподобного сер-
гия радонежского. Также 
александр наумов пере-
дал слова поздравления 
от Председателя мособ-
лдумы игоря брынцало-
ва и от его имени вру-
чил высшую награду мо-
соблдумы «За верность 
Подмосковью».

валентину Хрустале-
ву поздравили и депутат 
государственной думы, 
летчик-космонавт, герой 
советского союза вален-
тина Терешкова, Предсе-
датель центрального со-
вета общероссийской об-
щественной организации 
«дети войны» николай 
арефьев, совет ветера-
нов войны, труда, воору-
женных сил и правоохра-
нительных органов город-
ского округа домодедово.

вероника 
АлеКсАндровА п

непростое. «когда мне ис-
полнилось 7 лет, и я вот-вот 
должна была пойти в шко-
лу, началась война. Три с 
половиной года мы жили 
на оккупированной терри-
тории.  когда нас освобо-
дили, я, наконец, пошла в 
школу. Папу не призывали 
в ряды красной армии из-
за возраста и ранений, по-
лученных в Первую миро-
вую. вот он со мной и зани-
мался грамотой. благодаря 
его занятиям в 1944 году 
я пошла сразу во второй 
класс», - рассказала вален-
тина Хрусталева.

в 1953 году валенти-
на максимовна поступила 
в киевский государствен-
ный университет имени 
Т.г. Шевченко на историко-
философский факультет. в 
1958 получила специаль-
ность учителя истории и 
в том же году переехала 
в москву по месту рабо-
ты мужа. свою профессио-
нальную деятельность она 
начала в московской сред-
ней школе имени героя со-
ветского союза г.а. Тарана. 
За трудовую деятельность 
валентина Хрусталева бы-
ла и пионервожатой, и 

в сквере имени ака-
демика в.я. бруя про-
шел новогодний утрен-
ник, организованный 
первым секретарем ко-
ролевского городско-
го комитета кПрФ, де-
путатом совета депута-
тов светланой Петровой 
и депутатами фракции 
кПрФ николаем Поно-
маревым, артемом ми-
трясовым и алексеем 
антоновым. 

на праздник к детям 
пришла новогодняя Хло-
пушка, которая вместе 
со снегурочкой прове-
ли веселые игры и кон-
курсы. с героями ребя-
та и их родители с удо-
вольствием пели песни, 
танцевали, веселились и 
ждали деда мороза. 

«впервые у нас в 
микрорайоне такой за-
мечательный праздник 

организовали, чему мы 
очень рады. наш сквер 
стал местом притяжения 
взрослых и детей, у ребят 
глаза горели, так им все 
понравилось. счастливые 
детские лица и празднич-
ное настроение, что может 

быть еще лучше перед но-
вым годом. надеемся, та-
кие праздники станут до-
брой традиций», - сказала 
жительница города ольга. 

впервые в сквере по-
явились и наряженные 
елочки и сразу две - живая 

и искусственная. Это ста-
ло возможным благодаря 
совместной работе депу-
тата светланы Петровой и 
городских служб по прось-
бам жителей. 

все беды и невзго-
ды дети оставили в 

специальной волшеб-
ной коробочке, а с собой 
унесли хорошее настро-
ение, ощущение счастья 
и сладкие подарки подго-
товленные депутатами от 
кПрФ. Подарки получи-
ли все дети участвовав-
шие в праздничном ме-
роприятии, в том числе и 
те дети, кто не смог при-
йти на праздник. брати-
ки и сестрички с заботой 
брали подарки чтоб им 
передать. 

ребята смогли пооб-
щаться с зимним волшеб-
ником, сделать фотогра-
фии с героями представ-
ления и загадать свои 
самые заветные желания. 

светлана Петрова 
благодарит коллектив дк 
«Юбилейный» за помощь 
в проведении праздни-
ка, а также городские 
службы, которые заботли-
во установили и украсили 
елочки.

Пресс-служба
 Королевского ГК КПрФ п

точка зрения

 
 

 

 
 

Задал свои вопросы 
и автор этих строк. как 
обычно, по телефону отве-
тил не оператор «горячей 
линии», а робот, который 
предложил назвать ф.и.о., 
регион рФ и сказал, что «у 
вас имеется одна мину-
та». Первый вопрос касал-
ся кредитно-денежной по-
литики главы центробан-
ка Эльвиры набиуллиной: 
неужели в кремле не по-
нимают, что цб, постоянно 
повышая ключевую ставку 
для борьбы с инфляцией - 
«тушит пожар бензином»? 
ведь это известно любому 
студенту-экономисту и бух-
галтеру: процент за пога-
шение кредита включает-
ся в цену каждого товара в 
магазине и рост цен неиз-
бежен, а для предприятий 
(тем более во время вой-
ны) это ведет к разорению 
и банкротству. высказаны 
предложения: 1) поручить 
госдуме и правительству 
разработать новый закон о 
центробанке. старый, что 
достался нам из 90-х годов, 
не отражает условий сво 
и целей развития страны, 
обозначенных в Послании 
президента; 2) отправить 
в отставку главу цб наби-
уллину и назначить на ее 
место нормального, патри-
отически мыслящего эко-
номиста, который не ста-
нет послушным исполните-
лем «советов» мвФ, а будет 
вести кредитно-денежную 
политику в интересах раз-
вития государства (был на-
зван ряд кандидатур).

видимо, обществен-
ное возмущение, протесты 
промышленников, ученых, 
депутатов фракции кПрФ 
и др. возымели действие. 
во время «прямой линии» 
президент выразил сомне-
ние по  поводу такого спо-
соба борьбы с инфляцией. 
и на очередном заседа-
нии совет цб не осмелил-
ся поднять ключевую став-
ку выше 21%, как это ожи-
далось и декларировалось 
либералами.

второй вопрос касался 
недопустимости  беспре-
пятственных поставок ору-
жия бандеровскому режи-
му. Прошло почти три года 

корпорации, бизнесмена. 
однако о каких компро-
миссах можно говорить в 
вопросах безопасности го-
сударства и существова-
ния страны? ведь с безо-
пасностью - это как с бе-
ременностью: она или есть 
или ее нет. разве можно со-
гласиться, что в соседней 
стране сохранится враж-
дебный нам режим, а на-
ша безопасность будет га-
рантирована только в том 
случае, если с ее террито-
рии неизвестные безответ-
ственные лица (партизаны, 
наемники, бандеровцы) не 
будут обстреливать наши 
города и села ракетами и 
атаковать бПла на протя-
жении всей бывшей линии 
фронта, ставшей причудли-
вой тысячекилометровой 
госграницей?

Простите, какая это 
безопасность при постоян-
ной угрозе нового нападе-
ния? нужно просто вспом-
нить, с чего все началось, 
и об этом вести речь. ка-
ковы были требования 
россии к Западу в дека-
бре 2021 года? разве пер-
вопричина конфликта на 
Украине может быть устра-
нена какими-то компро-
миссами с врагом? или 
мы согласимся на базы на-
То, запрет русского языка, 
террор против русских лю-
дей и православной церк-
ви, воспитание молодежи 
в духе бандеровской ру-
софобии, а тысячи воен-
ных преступлений окажут-
ся безнаказанными? всех 
амнистируем? 

наши бойцы и коман-
диры на фронтах сво вою-
ют все-таки не за перегово-
ры с врагом, а за победу. 
Противника там называют 
фашистами, т.к. видят, что 
они творят в донбассе и на 
освобожденных территори-
ях в курской области. раз-
ве не ясно, что с украин-
ским фашизмом не может 
быть никаких компромис-
сов? и эту горькую истину 
приходится напоминать ру-
ководству страны во имя 
победы. 

Александр деГТЯрев п

с начала сво, но наТов-
ские танки, ракеты, бое-
припасы свободно достав-
ляются на фронт по желез-
ным дорогам Украины от 
границы с Польшей. Под-
робно эта проблема осве-
щена нами в статье «Знает 
только ночь глубокая, как 
поладили они...» (опублико-
вана в  газете «Подмосков-
ная правда» от 06.04.2023 
и на сайте мк кПрФ 
https://mkkprf.ru/26308-
znaet-tolko-noch-glubokaya-
kak-poladili-oni.html). 

Пришлось напомнить 
президенту вопрос веду-
щего программы «москва. 
кремль. Путин» Павла За-
рубина от 26.03.2023: 
«военная техника, систе-
мы залпового огня, танки, 
они как-то до линии боево-
го соприкосновения доез-
жают. Почему невозможно 
на дальних подступах с ни-
ми разобраться?». нами 
было выражено удивле-
ние по поводу состоятель-
ности ответа главковерха 
на этот вопрос тогда, пол-
тора года назад (дескать, 
оружие враг перевозит 
скрытно, по ночам, и воен-
ным не всегда удается по-
разить эти составы, но они 
стараются).

но разве дело в ноч-
ных поставках? ведь коор-
динаты мостов и тоннелей 
на границах с Польшей и 
румынией, станций пере-
валки вагонов с боепри-
пасами и техникой с ев-
ропейской на русскую ж/д 

колею известны военным 
с давних пор. было выска-
зано предложение: в целях 
приближения победы от-
дать, в конце концов, при-
каз об уничтожении путей 
доставки оружия на грани-
це Украины со странами 
наТо. Тогда для разгрома 
врага и атомного удара не 
понадобится.

на что хотелось бы об-
ратить внимание читате-
лей? Президент, отвечая 
на вопрос иностранно-
го журналиста опять, в ко-
торый раз сказал, что мы 
всегда были готовы к пе-
реговорам и политико-
дипломатическому урегу-
лированию конфликта на 
основе стамбульских со-
глашений с учетом реаль-
ного положения на земле. 
в патриотических сми, в 
т.ч. и на страницах нашей 
газеты не раз публиковал-
ся критический анализ 
этих пресловутых согла-
шений (см. н-р, «Подмо-
сковная правда» № 24 
от 18.07.2024 «о пере-
говорах с врагом 2.0: от 
минска-стамбула - к Же-
неве?»). неоднократно бы-
ло доказано, что эти со-
глашения не могут обе-
спечить освобождение 
Украины от нацистского 
режима, полной денаци-
фикации (основной цели 
сво), что существование 
этого режима - это гаран-
тия новой войны, реван-
ша недобитого фашистско-
го государства. 

как будто не понима-
ют в кремле, что сохране-
ние бандеровского режи-
ма в киеве с последую-
щим приемом его в наТо, 
который никто не в состоя-
нии запретить, с размеще-
нием ракет под Харьковом 
с подлетным временем 2,5 
- 4 мин. до москвы - это и 
будет стратегическим по-
ражением россии. они все 
подпишут, но никто соблю-
дать эти договоры не будет, 
как они не соблюдали мин-
ские соглашения. нам га-
рантирован обман. Что де-
лать в этом случае? какие 
будут средства наказания 
для киева? Жаловаться в 
совет безопасности оон? 
возобновлять войну? но 
все доводы против «ново-
го стамбула» игнорируются 
кремлевскими стратегами, 
и это внушает тревогу за 
судьбу сво и страны.

более того, на вопрос 
журналиста из сШа «на 
какие компромиссы вы 
готовы в решении укра-
инского вопроса?» глава 
государства сказал, что 
в переговорах с избран-
ным президентом сШа 
д.Трампом мы будем от-
стаивать свои интересы: 
«Политика и есть искусство 
компромисса, мы всегда 
говорили, что мы готовы 
к переговорам и компро-
миссам», - заявил он. 

но, позвольте, мож-
но понять компромиссы, 
когда речь идет об инте-
ресах страны, компании, 


